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Joie et partage pour l'Avent !

http://www.centremariste.fr

Adhésion
annuelle 15€;
pour les
chômeurs et
étudiants 7€

Contact: 06.44.87.30.70
association.ccsm@outlook.fr
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Participation libre et solidaire

Rejoignez-nous pour une soirée  except ionnel le  à  la  chapel le  Sainte  Ri ta ,  
l ieu  de  douceur  e t  de  ca lme édi f ié  au se in d ’un immeuble  haussmannien de 1856 .  

L 'orgue nous transportera  au cœur de  l 'Avent  pour  un moment  de  chaleureuse spir i tual i té  
dans le  message d ’Amour e t  de  Chari té  de  Jésus  Chris t

Deux professeurs du Conservatoire de
la Métropole Toulon Provence
Méditerranée, Pascal Marsault et
Nicolas Loth, interpréteront avec leurs
élèves Claire Guilleminet, Véronique
Lefebvre, Amicie Nielly et Louis
Vairolatto. des oeuvres autour des
mélodies de Noël.

Concert d'orgue en la chapelle Sainte Rita jeudi 5 décembre 2024 à 18h30

Nicolas Loth
Après des études aux Conservatoires de
Strasbourg, Metz, Aix-en-Provence,
Hambourg et au Conservatoire National
Supérieur de Lyon, il est organiste
titulaire de l’orgue de Sanary sur mer et
enseigne au conservatoire de Toulon
auprès de Pascal Marsault. Il est lauréat
du concours international d’orgue
Xavier Darasse de Toulouse en 2005. 

JS Bach : Maintenant viens, sauveur, Du
haut du Ciel je viens à vous, Dans une
douce allégresse, Ce jour est si riche de
joie, Prélude en do.
Claude Balbastre : Quand Jésus naquit à
Noël, Joseph est bien Marié. 
Alexandre-pierre-François Boëly : Ô Dieu
de clémence, Noël Suisse.
Louis-Claude Daquin : Quand Dieu
naquit à Noël ou Bon Joseph, écoutez-moi.
Dietrich Buxtehude : Ce jour est si riche
de joie

Pascal Marsault 
Organiste de l’église St Ignace à Paris et
du grand orgue Quoirin de Sanary,
maître de musicologie de la faculté de
Tours, il est lauréat de plusieurs
concours internationaux d’orgue et du
conservatoire National Supérieur de
Paris. Il a étudié auprès de Marie -Claire
Alain, Michel Bouvard et Olivier Latry. 

Nommé récemment directeur artistique au sein de
l’Association des Amis de l’église St Christophe de Solliès-
Toucas, il a pour mission de poursuivre la programmation et
le rayonnement de l’orgue Pesce. Également claveciniste, ses
concerts l’ont amené à se produire en France, Allemagne,
Autriche, Suisse et Guyane en soliste et en musique
d’ensemble.

Premier organiste nommé en résidence au Sapporo Concert
Hall à Hokkaido, il s’est produit dans plusieurs salles de
concert de l’Archipel. Ses concerts l’ont mené en soliste et
en ensemble en Europe, Amérique du Nord et du Sud, Asie
et Moyen-Orient en collaboration avec les chanteurs
Françoise Masset et JC Clair, le trompettiste Clément
Saunier, l’accordéoniste Pascal Contet et le Chœur grégorien
de Paris.

Cette rencontre transcendera origines et religions dans l’espérance et la fraternité, en pensant 
aux plus vulnérables d’entre nous : les petits enfants et leurs mères, éternelles victimes des guerres.

L ' e n t r é e  a u  c o n c e r t  e s t  l i b r e  e t  s o l i d a i r e  a f i n  q u e  c h a c u n  p u i s s e  v i v r e  
c e t t e  u n i q u e  e x p é r i e n c e  m u s i c a l e  e t  h u m a i n e .

Veillée interreligieuse pour la Paix
Mardi 26 novembre au Temple Protestant
de Toulon, Tous étaient heureux de cette
rencontre entre Juifs, Chrétiens et
Musulmans.
Pourquoi prier ensemble pour la Paix?
Prier pour la paix, c’est affirmer notre foi
que l'amour et le bien sont plus grands
que la peur, la haine et le mal. 
Tous créés avec la même dignité et, dans
nos cœurs, le même souffle d’un esprit
fraternel. Unis par “un rêve de rencontre,
de dialogue, de justice et de paix”.

https://www.centremariste.fr/documents/
http://www.centremariste.fr/
http://www.centremariste.fr/


L’Avent n’a rien à voir avec les calendriers de
chocolats, de thés, de parfums ou de Kinder-
Surprise...
L’Avent marque le début de la nouvelle année
liturgique et nous prépare à la naissance du
Christ.
L'avent est un temps d'audace apportant trois
bonnes nouvelles qui nous donnent espoir :

Nous sommes sous le feu de l'Esprit Saint et
nous devons être porteurs de joie,
Le germe de l'espérance est là dans nos vies,
regardons-le,
Le royaume de Dieu est en train d'advenir, à
nous d'apprendre à le déchiffrer *

L'Avent c’est l’attente de la lumière chassant
l'obscurité. 

L’Avent c’est l’attente du retour du Christ,
L’Avent c'est l’attente du message d’Amour et
de Charité de Notre Seigneur Jésus-Christ.

L’Avent c’est l’attente de l’Espoir, de la Joie et
de la Paix partagés à travers le Monde. 
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En Avent !
Témoignage

Nicole Rieu, l’interprète de « Je suis » et la chanteuse ayant représenté la France à
l’Eurovision en 1975, est venue donner un stage de chant au centre mariste !
C’étaient le 25 et 26 novembre. Treize participantes ont eu la joie de découvrir ou de
redécouvrir la voix cristalline de Nicole Rieu de très près. Sa chaleur humaine et
celle de son compagnon et partenaire Jean-Claude ont su réchauffer leur cœur et leur
voix. Après deux jours intenses de partage et d’apprentissage, la troupe est montée
sur scène, dans le cadre tamisé et si convivial de la chapelle Notre Dame de
l’Espérance St Rita. Des larmes scintillèrent sur les joues des plus sensibles.
Résonance.   Laetitia                                                                                                                                                 

Que ce fut une belle rencontre !
De cœur à cœur, avec un groupe ouvert et chaleureux, une
musique si prenante – je me surprends encore à fredonner
tout au long de la journée les refrains répétés – et une « fée-
musicienne » si délicate et attentive dans sa manière
d’enseigner et de partager ses mélodies et sa poésie. Sans
oublier notre « diapason » Jean-Claude et l’accueil si
chaleureux du Père Paul !

Quelle joie de participer au stage de chant de Nicole Rieu.
Nous avons tellement reçu par sa Générosité. Joie, Partage et  
Amitié nous ont unis pendant ces deux jours. Merci
infiniment à Nicole et à Jean Claude pour ce qu'ils sont : des
Êtres de Cœur. 
Je remercie également le Père Paul pour son accueil. 
Au plaisir de revivre ces beaux moments, lors d'un prochain
stage ! 
Lumineusement.  Sylvie

Présentation du stage de chant et du concert de Nicole Rieu 

Cette Paix proclamée par le psaume : « Ce que
Dieu dit, c’est la paix pour son peuple ».
Lors de ses rencontres avec ses disciples après sa
Résurrection, la première phrase de Jésus sera 
« La paix soit avec vous ». La paix, cette conquête
apparemment impossible pour l’humanité, 
est pourtant notre avenir à condition de ne pas
oublier qu’elle est don de Dieu. *

Et, avant tout, surtout et tout de suite, LA PAIX
pour ceux qui souffrent sur la terre même du
Christ où de douleur, de faim, de soif, de froid,
d’anxiété, de peur, de terreur, de chagrin et de
désespoir meurent de petits enfants. De tout
petits enfants.

Prions et agissons à cœur perdu pour sauver ces
petits dont chaque vie sera comptée :
« Amen, je vous le dis : chaque fois que vous
l’avez fait à l’un de ces plus petits d’entre mes
frères, c’est à moi que vous l’avez fait. »** 
                                                             Stéphane
* Marie Noëlle Thabut
** Évangile selon Matthieu 25:40
                                                                                                  

Témoignages

Quant au spectacle, un bouquet final où perçaient le grand
cœur et la personnalité rayonnante de l’artiste, certaines
chansons nous ont émus aux larmes, si vibrantes d’émotion
et de réflexion, que, comme le disait Hugo évoquant les
anges : 

« les fronts dans l’azur se pench(ai)ent pour l’entendre… » 
Un grand merci à tou(te)s et à chacun(e) pour nous avoir
permis de vivre ces moments précieux, et particulièrement à
Nicole, sans laquelle rien de tout cela n’aurait pu avoir
lieu...  Dominique

                                               


